

KATA PENGANTAR

Puji syukur hanya milik Allah Ta'ala dan sholawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad Sholallahu 'alaihi wassalam beserta keluarganya dan para sahabatnya yang mulia serta semoga kita termasuk pengikut beliau yang selalu istiqomah di jalan-Nya.

Atas izin dan pertolongan dari Allah Ta'ala, peneliti dapat menyelesaikan proposal penelitian dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran *Predict-Observe-Explain* (POE) terhadap Pemahaman Konsep IPA Siswa Kelas V” yang dilaksanakan disalah satu Sekolah Dasar Kelurahan Menteng Atas Jakarta Selatan.

Peneliti sadar bahwa terselesaikannya penelitian ini bukan hanya didasarkan pada usaha dan do'a dari diri pribadi. Akan tetapi dengan banyaknya pihak yang mendukung. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan ungkapan terima kasih kepada berbagai pihak antara lain:

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan sekaligus peanggungjawab dalam skripsi dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah menyetujui dalam penyelesaian skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dra. Yetty Auliaty, M.Pd. dan Ibu Dra. Siti Rohmi Yuliaty, M.Pd selaku pembimbing I dan II yang telah berkesempatan memberikan bimbingan kepada peneliti dalam penyusunan penelitian ini.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah membimbing dan memberikan banyak ilmu kepada peneliti selama proses pelaksanaan perkuliahan.

Keempat, kepada teman-teman seperjuangan kuliah di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang dengan keikhlasan mereka dalam berdiskusi bersama peneliti mengenai permasalahan penyusunan penelitian ini.

Kelima, kepada teman-teman yang tidak mampu disebutkan satu-persatu. Mereka tidak pernah diminta, tetapi dengan keikhlasannya mereka mendukung baik mengingatkan penulis dalam penelitian ini maupun dalam do'a baik mereka.

Usaha dan tawakal peneliti beserta pihak-pihak yang mendukung terselesaikannya proposal penelitian ini mengharap kepada Allah Ta'ala agar mendapat ridha dan manfaat-Nya. Sungguh segala kelebihan hanya milik Allah dan segala kekurangan peneliti merupakan lumrahnya manusia. Oleh karena itu, sangat berharap penelitian ini dapat dirasakan kemanfaatannya bagi semua pihak pada umumnya dan terkhusus bagi civitas akademik Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 19 Agustus 2019

Peneliti,

Basyir Latif